



### Favelas in Bogota, Kolumbien

Der dreckigste Ort -

Ich wollte meine Schuhe, mit denen ich durch die Favelas gegangen bin, wegwerfen.  
Keine Kanalisation, keine Müllabfuhr, kein sauberer Fleck, nur Gestank.

Ich habe die Schuhe behalten

zur Erinnerung daran,

dass ich mit ihnen über Heiligen Boden gegangen bin.

Das festgebaute Haus auf dem Foto hinter dem Zaun beherbergt eine medizinische  
Notfallstation,

dahinter eine Kita, eine Betreuung für Schulkinder -

alles von Schwestern vom Armen Kinde Jesu erbaut, geleitet und täglich mit Leben gefüllt

Mitten drin in unvorstellbarem Elend, Dreck, täglicher Gewalt und menschlicher Not

Dieser Ort -

Heiliger Boden der Menschlichkeit -

Zieh deine Schuhe aus, denn der Ort auf dem du stehst, ist heiliger Boden